Landesmeisterschaften Südbaden der Jugend und Junioren

In der vergangenen Woche, am 11.06.2023, hatten unsere Junioren ihren großen Auftritt bei den Landesmeisterschaften des Südbadischen Schützenverbandes. Die Junioren/-innen sind mit insgesamt 7 Schützinnen und Schützen im Luftgewehr angetreten. Rene´ Burghardt startete zusätzlich auch noch im KK-3-Stellungskampf und wurde dort von Trainer Manfred Reis betreut. Vorab, die von den Trainern und Betreuern betreuten Jugendlichen lieferten im Schützenhaus in Heitersheim wieder tolle Leistungen ab. Die ganze Truppe hat die Erwartungen der Trainer und Betreuer übertroffen und zwei Mannschaftsmedaillen mit nach Hause gebracht. Das Tagesbestergebnis der Kuppenheimer Junioren/-innen erzielte Fabienne Lange mit 399,5 Gesamtringen. Hier die einzelnen Platzierungen

LG Einzel- Mannschaftsergebnisse Junioren 2 Mannschaft 1:

Rene´Burghardt 397,5 Ringe 4. Platz Junioren II Maximilian Makowsky 381,2 Ringe 9. Platz Junioren II Mark Schäfer 372,0 Ringe 13. Platz Junioren II

Gesamt-Mannschaftsergebnis: 1.150,7 Ringe 2. Platz

LG Einzel- Mannschaftsergebnisse Junioren 1/2 Mannschaft 2:

Jannik Gröner372,5 Ringe14. Platz Junioren ILukas Braun375,5 Ringe10. Platz Junioren IISamuel Eckerter329,8 Ringe29. Platz Junioren II

Gesamt-Mannschaftsergebnis: 1.077,8 Ringe 3. Platz

LG Einzelergebnisse (40 Schuss) Juniorinnen 1:

Fabienne Lange 399,3 Ringe 5. Platz

KK Einzelergebnisse (3 x 20 Schuss) Junioren 1:

Rene Burghardt 502,0 Ringe 5. Platz Junioren II



Unsere Jugendbetreuerin Sabine Götz konnte leider wegen Knieproblemen ihre Juniorinnen / Junioren nicht begleiten. Sie wurde aber gut von Fabienne Lange und Manfred Reis, sowie den Eltern gut unterstützt. Es ist sehr erstaunlich, wie sich unsere jungen Sportler leistungsmäßig entwickelt haben. Die Jugend der SGi Kuppenheim war eines der größten Teams, das an den Landesmeisterschaften teilgenommen hatte. Die Trainer und Betreuer freuten sich gemeinsam mit den Eltern über die sportlich erfolgreichen Landesmeisterschaften. Wir wünschen allen weiter viel Glück und Erfolg.

Die sportliche Leitung

Ergebnisse vom Vereinsschießen beim Schützenfest 2023

Das Vereinsschießen hat bei den Vereinen in Kuppenheim wieder großen Anklang gefunden. Es gingen 19 Mannschaften an den Start, ein Rekordmeldeergebnis. Aber nicht nur die Anzahl der Mannschaften ist gestiegen, sondern auch die erzielten Schießergebnisse. Hier die einzelnen Top 3 – Ergebnisse (Gesamtergebnisse sind als PDF unter Presse in unserer Homepage ersichtlich):

Einzelwertung Damen:

1.	Anna-Marie Lonati	Riedelwieble I	49 Ringe
2.	Bianca Hess	Feuerwehr –Oberndorf II	48 Ringe
	Stefanie Häfelein	Narrenzunft I	48 Ringe
	Cheyenne Albanese	Narrenzunft I	48 Ringe
	Daniela Stösser	Puma-Damen I	48 Ringe

Einzelwertung Herren:

 Dominik Krämer 	Feuerwehr –Oberndorf II	48 Ringe (Stechen 0,9)
2. Achim Fritz	FWG I	48 Ringe (Stechen 0,8)
Wolfgang Mayer	TV Oberndorf I	48 Ringe (Stechen 0,7)
Daniel Wolf	Schwarze Hex II	8 Ringe (Stechen 0,7)

Mannschaftswertung Erwachsene:

Narrenzunft I
 Cheyenne Albanese 48, Stehanie Häfelein 48,
 Thomas Scheigert 47, Sascha Leucht 48.

2. FWG I 141 Gesamtringe Achim Fritz 48, Horst Marx 47,

Thomas Braun 46. Marcel Eilers 45, Jürgen Frank 34

3. Feuerwehr Oberndorf III 140 Gesamtringe Dominik Krämer 48, Marco Becker 46, Fabian Lutz 46, Benjamin Kühn 44

Stadtschützenkönig:

1.	Peter Fricke	10,9 Teiler
2.	Günter Ikker	10,6 Teiler
3.	Frank Trojan	10,4 Teiler



Die Sieger des Vereinsturniers mit dem 1. Und 2. Vorstand, Patrick Zäpfel und Thomas Kurz

Nochmals vielen Dank an alle teilnehmenden Vereine, die damit auch die Schützengilde Kuppenheim als Verein unterstützt haben. Die einzelnen Gesamtergebnisse sind auch auf unserer Homepage unter Presse ersichtlich.

Die Vorstandschaft

Besuchen Sie auch unsere Homepage

Aktuelle Informationen sind auch immer auf unser Homepage unter

http://www.sgi-kuppenheim.de/

ersichtlich.

Die Vorstandschaft